

【特集】全国生涯学習フェスティバル

今年、みんなで生涯学習フェスティバルを楽しもう

全国生涯学習フェスティバル(まなびピア岡山2007)が今年11月、岡山県下各地で開催されます。総社市でも、さまざまイベントや展示を実施しようと、その準備が本格化してきました。

全国生涯学習フェスティバルとは、あらゆる世代の人たちが学ぶ楽しさや大切さを感じることや学びの輪を広げていく全国規模の参加・体験型イベントです。千葉県で第1回が開かれ今年岡山県が19回目。開催日は11月2日(金)から6日(火)までと決まっています。中心となる催しは県総合グラウンド(岡山市)で開催されます。また、この期間中、学びの輪を広げ、このフェスティバルを盛り上げようと、県内の全市町村がそれぞれ独自に企画したイベントや催しを開催します。



昨年10月25日、笠岡市で開かれた備中地区生涯学習研究大会で総社市のPR発表をしている皆さん。今年の生涯学習フェスティバルでも、独自性を出し、総社市をアピールするメニューが考えられている

ぶ楽しさや地域のよさを発見したり地元に着をもったりするフェスティバルにしては」とアドバイスしました。委員からは「青少年に役立つ内容にしては」、「生涯学習の守備範囲は広い。例えば、テーマを子育てに絞ってみては」との意見もありました。市では、こ

のフェスティバルを、「まちづくり」や「人づくり」につなげ、あわせて市民の皆さんが生涯学習に取り組むきっかけにしたいと考えています。今後、こうした意見や提案をもとに、具体的な事業をまとめていくこととなります。ま

た、市ではイベントや会合などの機会をとらえて「今年11月には生涯学習フェスティバルを開催します。ご参加と、ご協力を！」と広報活動にも力を入れています。
問い合わせ 生涯学習課社会教育係(☎08362)

総社市も
11/2から開催だね



全国生涯学習フェスティバルのマスコット「マナビ」

マナビ 総社市でも準備が本格化してきましたね。

熊澤 まだ市民の皆さんには、全国生涯学習フェスティバルそのものに、なじみが薄いので、広報活動から取り掛かることにしています。

マナビ 全国生涯学習フェスティバルは、生涯学習への意欲を高めたり学習活動への参加を促したりするための「参加・体験型」のイベントだから、多くの人に参加してもらいたいですね。熊澤 具体的に何をするかは、今、準備中ですが、総社のもつ歴史資産を生かし、

全国生涯学習フェスティバルへの取り組みや意気込みについて、生涯学習課の熊澤主幹に尋ねました。

「まなび」の祭典は、参加・体験型のイベント

地域で活躍している団体といっしょになって何かできたらいいですね。

マナビ 具体的にはいつごろまでに決めるの。

熊澤 関連行事も含めて、3月ごろまでには実施内容を決めたいです。

マナビ 準備もいしね。

できるだけ多くの人に参加してほしいです



全国生涯学習フェスティバル担当 生涯学習課の熊澤主幹

は、みんなに参加して、みんなが楽しむ「まなび」の祭典です。だから、多くの人に参加してもらって、生涯学習に関心の人には学ぶ喜びを知ってもらい、すでに取り組んでいる人には一上へステップするきっかけになるフェスティバルにできればと思っています。